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Senatsverwaltung für  
Stadtentwicklung und Wohnen 
 
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Joschka Langenbrinck (SPD) 
über 
 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
 
 
A n t w o r t   
auf die Schriftliche Anfrage Nr.  18/14783 
vom 17.04.2018 
über Unterstützung der Regionen Neukölln-Mitte und Neukölln-Britz V 
 

 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
Frage 1:  
 
Welche Einrichtungen und Projekte in Neukölln-Mitte werden im Jahr 2018 mit Fördermitteln welcher EU-, 
Bundes- und Landesprogramme in welcher Höhe inwiefern unterstützt (bitte Beantwortung analog der 
Antwort auf die Schriftliche Anfrage 18/11135)? 
 
 
Frage 2: 
 
Welche Einrichtungen und Projekte in Neukölln-Britz werden im Jahr 2018 mit Fördermitteln welcher EU-, 
Bundes- und Landesprogramme in welcher Höhe inwiefern unterstützt (bitte Beantwortung analog der 
Antwort auf die Schriftliche Anfrage 18/11135)? 

 
 
 

Antwort zu 1 und 2: 
 
Die erbetenen Informationen auf der Ebene der Bezirksregion liegen dem Senat nur 
teilweise vor. Der Bezirk Neukölln wurde um Zuarbeit gebeten und die gewünschten Daten 
wurden als Anlage zusammengestellt. 
 
Die Anlage stellt die vorgesehenen Fördermittel 2018 für die angefragten Bereiche dar. 
Teilweise kommt es bei den Aussagen zum Programm Soziale Stadt zu 
Überschneidungen mit der Schriftlichen Anfrage 18/14782. 
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Im Programmjahr 2018 stehen weitere Mittel für das QM-Gebiet Flughafenstraße zur 
Verfügung, die noch nicht mit Projekten untersetzt sind. 
 
 
 
 
 
 
 
Berlin, den 07.05.2018 
 
In Vertretung 
 
 
 
Sebastian Scheel 
................................ 
Senatsverwaltung für 
Stadtentwicklung und Wohnen 
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